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Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   28.02.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0427/2013 

Sehr geehrter Herr Pfeffer, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Ja, die Oberbürgermeisterin hat die dem GVE zugesagte Prüfung vorgenommen. 
 
Im Ergebnis der Prüfung wird am 11.04.13 eine thematische Einwohnerversammlung 
stattfinden. In dieser Versammlung sollen der gegenwärtige Arbeitsstand und die möglichen 
Varianten einer Umsetzung vorgestellt und diskutiert werden. Dabei sollen neben den 
Teilbereichen Pkw-Verkehr und Parkplätze auch die Bereiche Fußgänger, Radfahrer und 
ÖPNV betrachtet werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


